



Sternstundensommerturnier des TSV Hohenbrunn Samstag den 25. Juli 2015

Es war ein guter Start der „neuen“ U17 in die neue Saison - ein beachtlicher Turniererfolg beim Sommerturnier in Hohenbrunn! Es war wahrlich spannend wie sich die Neuzugänge in der U17 präsentieren werden!

Coach Markus Rappel: „Alles im grünen, guten Bereich!“

Das Turnier in Hohenbrunn war schön, aber sicherlich noch kein Gradmesser. Dennoch hat sich wieder einmal gezeigt: Der Weg talentierte, junge, teilweise noch U15 Spielerinnen schon in der U17 einzusetzen, ist sicherlich der Richtige!

eine Lisa Klostermeyer, aus der JFG Wolfratshausen, „Ja die hat was, die bringt was!“, so Markus Rappel, und die neue Torhüterin Therry Krug, ist unglaublich und hat soviel Potential!

Fazit: „Es wird spannend!“, so auch Ulli Lang, der seit Jahren für die U17 und ihren Nachwuchs kämpft!

„Schon Marie Arndt, Chaira Norbach, Betty Bernard und viele andere, die wollten immer mehr, dass ist das Konzept nach oben! Also bleibt die Hoffnung auf irgendwann mal, U17 in der Landesliga!“